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В память об освобождении района

20 января в школе прошёл митинг в честь освобождения нашего города и района 
от немецко-фашистских захватчиков

бомбардировке, а уже 5 июля фашисты бомбардировке, а уже 5 июля фашисты 
хозяйничали на нашей территории, создав хозяйничали на нашей территории, создав 
два концентрационных лагеря (на Базарной два концентрационных лагеря (на Базарной 
площади и на территории мясокомбината), площади и на территории мясокомбината), 
расстреливая местных жителей и вынося расстреливая местных жителей и вынося 
указы о запрете практически на всё. И указы о запрете практически на всё. И 
очень скоро оккупанты показали, что очень скоро оккупанты показали, что 
это не просто слова. Фашисты жили в это не просто слова. Фашисты жили в 
домах мирных жителей, а население, даже домах мирных жителей, а население, даже 
грудные дети, были брошены в подвалы. грудные дети, были брошены в подвалы. 
На протяжении всего этого времени На протяжении всего этого времени 
было повешено и расстреляно более 100 было повешено и расстреляно более 100 
алексеевцев, около 700 молодых людей алексеевцев, около 700 молодых людей 
были отправлены на работы в Германию. были отправлены на работы в Германию. 
Для кого-то эти цифры могут показаться Для кого-то эти цифры могут показаться 
незначительными на фоне всеобщих незначительными на фоне всеобщих 
потерь, но когда понимаешь, что в них потерь, но когда понимаешь, что в них 
измеряются человеческие жизни, то сразу измеряются человеческие жизни, то сразу 
становится не по себе.становится не по себе.

Острогожско-Россошанская Острогожско-Россошанская 
наступательная операция изменила ход наступательная операция изменила ход 
событий. Условия для неё были созданы событий. Условия для неё были созданы 
после разгрома немецко-фашистских после разгрома немецко-фашистских 
войск под Сталинградом. Продлилась войск под Сталинградом. Продлилась 
она до 28 января, и по праву считается она до 28 января, и по праву считается 
образцом фронтовой наступательной образцом фронтовой наступательной 
операции советских войск периода операции советских войск периода 
Великой Отечественной войны. Великой Отечественной войны. 

Советник по вопросам образования Советник по вопросам образования 
Рамазанов Алескендер Энверович Рамазанов Алескендер Энверович 
поздравил всех присутствующих с Днём поздравил всех присутствующих с Днём 

освобождения Алексеевки и призвал освобождения Алексеевки и призвал 
каждого помнить о событиях 1941-каждого помнить о событиях 1941-
1945 годов, а Римма Борисовна также 1945 годов, а Римма Борисовна также 
подготовила материал об освобождении подготовила материал об освобождении 
города Белгорода и о подпольной города Белгорода и о подпольной 
антифашисткой организации «Молодая антифашисткой организации «Молодая 
гвардия», принимавшей участие в гвардия», принимавшей участие в 
подрывной деятельности и практически подрывной деятельности и практически 
уничтоженной в такие же январские уничтоженной в такие же январские 
дни в начале сороковых. Слушать об дни в начале сороковых. Слушать об 
этом тяжело, но такова правда, и она этом тяжело, но такова правда, и она 
намного страшнее.  В конце митинга намного страшнее.  В конце митинга 
все присутствующие почтили память все присутствующие почтили память 
погибших минутой молчания. погибших минутой молчания. 

Проходят годы, меняются поколения, Проходят годы, меняются поколения, 
но очень важно помнить о том но очень важно помнить о том 
подвиге, который совершил наш народ. подвиге, который совершил наш народ. 
Объединившись между собой, став Объединившись между собой, став 
плечом к плечу, не ведая страха и боли, плечом к плечу, не ведая страха и боли, 
советские люди смогли отстоять нашу советские люди смогли отстоять нашу 
Родину. Сколько солдат пало в боях, Родину. Сколько солдат пало в боях, 
сколько мирных жителей было убито! сколько мирных жителей было убито! 
Это страшные цифры, которые должен Это страшные цифры, которые должен 
знать каждый. Ведь человек, не помнящий знать каждый. Ведь человек, не помнящий 
прошлого, не имеет будущего. Слава и прошлого, не имеет будущего. Слава и 
вечная память!!!вечная память!!!

Япрынцева Дарья, Япрынцева Дарья, 
учащаяся 10 класса.учащаяся 10 класса.

Прошло более восьмидесяти лет со Прошло более восьмидесяти лет со 
дня окончания Великой Отечественной дня окончания Великой Отечественной 
войны, а память о тех, кто отдал свои войны, а память о тех, кто отдал свои 
жизни за нашу свободу и независимость, жизни за нашу свободу и независимость, 
кто пережил страшные дни блокадного кто пережил страшные дни блокадного 
Ленинграда, дожил до освобождения из Ленинграда, дожил до освобождения из 
концлагерей, видел практически полное концлагерей, видел практически полное 
уничтожение Сталинграда, Воронежа, уничтожение Сталинграда, Воронежа, 
Курска, Севастополя, Новороссийска, Курска, Севастополя, Новороссийска, 
Витебска, Новгорода, Ржева и т.д., кто Витебска, Новгорода, Ржева и т.д., кто 
находил в себе силы стоять у станков находил в себе силы стоять у станков 
и делать операции по несколько суток, и делать операции по несколько суток, 
кто обеспечивал жителей едой, жива и кто обеспечивал жителей едой, жива и 
не ослабевает. Моя малая родина тоже не ослабевает. Моя малая родина тоже 
пережила тяжёлые дни оккупации, и пережила тяжёлые дни оккупации, и 
ежегодно, 19 декабря, жители Алексеевки ежегодно, 19 декабря, жители Алексеевки 
возлагают цветы к памятникам воинам-возлагают цветы к памятникам воинам-
-освободителям и благодарят их за подвиг -освободителям и благодарят их за подвиг 
во имя человечества. во имя человечества. 

20 января в «Белогорском классе» 20 января в «Белогорском классе» 
прошёл митинг, на котором выступила прошёл митинг, на котором выступила 
Карпелянская Римма Борисовна и Карпелянская Римма Борисовна и 
Рамазанов Алескендер Энверович. Они Рамазанов Алескендер Энверович. Они 
вновь напомнили о событиях 1942-1943 вновь напомнили о событиях 1942-1943 
годов. Город сначала подвергся жестокой годов. Город сначала подвергся жестокой 
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собирается за большим столом, прово-
жает старый год и встречает новый. А 
в полночь принято под бой курантов 
загадывать желание. Оно должно быть 
самым-самым! Желанным и несущим 
перемены к лучшему. 

Но одним вечером всё не ограни-
чивается. Впереди много дней, явля-
ющихся выходными. В это время дети 
со своими родителями проводят время 
вместе. Одни ходят на каток, другие по-
сещают кинотеатры, развлекательные 
центры, ходят в гости. Но я вас уверяю, 
что даже обычная прогулка по украшен-
ному ночному городу принесет огром-
ное удовольствие! Если зимой выпадает 
много снега, то есть возможность пока-
таться на лыжах, сноубордах или просто 
на тюбинге. А что же делать, если снега 
выпало мало или его нет вообще? Безус-
ловно, это не беда. Ведь для любителей 
лыж и санок существуют горнолыжные 
курорты! А ещё можно сходить на каток, 
посидеть с семьёй в кафе, увидеть каки-
е-то новые места. И вовсе не обязатель-
но ехать куда-то далеко. Удивительное 
часто рядом с нами.  

Ученики «Белогорского класса» с 

пользой провели зимние каникулы. Ре-
бята из 5 и 6 классов встретили Новый 
год в кругу семьи, а остальное время по-
святили прогулкам с друзьями и родите-
лями.

Сестрички Маша и Настя Хохло-
вы посетили Ледовый дворец. Они не 
только покатались на коньках, но и ве-
село провели время со старшей сестрой 
Мариной. Помимо этого, девчонки смо-
трели фильмы, ездили в гости к своим 
друзьям. 

Коваленко Екатерина поделилась, 
как проходили ее дни: «Зимние канику-
лы в этом году запомнились мне больше 
всего. Сидеть дома – это не для меня, 
поэтому я находила для себя разные раз-
влечения. Почти каждый день вставала 
в 11 утра, делала зарядку, завтракала, 
ходила гулять с подругами. Бывали дни, 
когда посещала кафе вместе с мамой. 
Также смотрели с ней новогодние филь-
мы, что поднимало настроение, создава-
ло особую тёплую атмосферу». 

Парни из 10-11 классов тоже не ску-
чали. Они собирались практически каж-
дый день и гуляли по городу. Отметим, 
что Окань Александр, Сараев Роман и 

Многие из нас с нетерпением ждут 
новогодних праздничных дней и после-
дующих каникул. Ведь это возможность 
не только отдохнуть от учебы, но и про-
вести досуг вместе со своими родствен-
никами и друзьями. А вы когда-нибудь 
задумывались, почему Новый год на-
зывают семейным праздником? Семья 
играет, пожалуй, самую важную роль в 
жизни каждого человека. Это бесценный 
источник поддержки, заботы, любви. 
Ничто не приносит нам столько счастья, 
как встречи с родными и близкими. Но 
не только Новый год всех объединяет. 
У него есть «помощники» - традиции. 
Например, когда все члены семьи укра-
шают дом, ставят ёлку, делают своими 
руками игрушки. И, конечно, нельзя не 
упомянуть о подарках как одной из важ-
нейших традиций зимнего праздника. 
Каждый из нас с особым внимание под-
ходит к этому вопросу. Но главное всё 
же, я уверена в этом, в том, что он дол-
жен быть подарен с душой. Только тогда 
это принесёт настоящую радость люби-
мым людям. 

Одна из важных традиций 31 де-
кабря - праздничный ужин. Вся семья 

Пролетели новогодние каникулы, и мне захотелось узнать, как ребята нашей 
школы провели это время

Важность семейного общения 
в новогодние
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Мещененко Максим приняли участие 
в турнире по компьютерной игре «Dota 
2». 

Шереметьева Дарья, ученица 10 
класса, провела новогодние празд-
ничные дни в кругу семьи. Теперь она 
полна энергии, которой хватит до сле-
дующего года точно! Она рассказала 
нам, как это было: «Новогодние кани-
кулы прошли для меня в кругу семьи. 
В новогоднюю ночь мы обменялись 
подарками и весело провели время. На 
следующий день я и моя семья ходили 
на площадь. Наш город так чудесно 
украшен в этом году, что нам захоте-
лось сделать несколько красивых фо-

тографий. Также мы всей семьёй хо-
дили на каток. Хотя большинство из 
нас не умеет кататься на коньках, все 
охотно согласились. Это было весело и 
интересно, каждый получил много по-
ложительных эмоций». 

Интересно прошли каникулы у 
Колонутовой Ярославы, учащейся в 
11 классе. «Я очень люблю зимние ка-
никулы, ведь это время, когда можно 
хорошо отдохнуть. Никаких волнений 
и забот, только тихие семейные вечера, 
приятные прогулки по улицам родного 
города и праздничное настроение. Эти 
каникулы я провела очень разнообраз-
но. Самым ярким воспоминанием ста-

ла новогодняя ночь в кругу друзей. Нам 
было очень весело! Пели различные пес-
ни, рассказывали интересные истории из 
жизни, играли в игры. В ту ночь никто из 
нас не сомкнул глаз. А утром мы, счаст-
ливые и совсем не уставшие, отправи-
лись по домам. 

Зимние каникулы — время, когда 
вся семья в сборе, и я очень это ценю. 
Каждый вечер мы с родителями прово-
дили за просмотром фильмов. Вместе мы 
много гуляли, общались на самые разные 
темы. К сожалению, в непраздничные, 
трудовые дни мы редко можем позво-
лить себе совместное времяпрепрово-
ждение. А потому я очень жду зимних 
каникул, ведь именно в этот период наша 
семья воссоединяется.

Зимний отдых запомнился мне и без-
заботными солнечными утрами. Я про-
сыпалась позже обычного, заваривала 
чашку горячего чая и смотрела в окно. В 
такие спокойные моменты я чувствова-
ла себя по-настоящему счастливой, ведь 
никуда не нужно спешить, о чем-то пе-
реживать. Я просто наслаждалась тихим 
утром, а потом брала любимую книгу и 
погружалась в чтение на долгое время 
или включала музыку и отправлялась 
на улицу. Такое начало дня делало меня 
бодрой и радостной.

Вот так я провела мои зимние кани-
кулы. Это было беспечное и полное эмо-
ций время, о котором я еще долго буду 
вспоминать». 

Лобода Анна, ученица 11 класса, 
встретила Новый год в кругу семьи и 
друзей. «Это было невероятно! Я здоро-
во провела время с родителями и млад-
шей сестренкой. Мы не заметили, как 
пролетела целая ночь! Все время были 
заняты танцами, разговорами о планах 
на предстоящий год. На следующий день 
я встретилась с друзьями, мы обменя-
лись подарками, которые выбирали по 
интересам каждого». Последние деньки 
каникул ученица провела в деревне, где 
навестила бабушку. Аня очень тепло 
вспоминает это время. Ведь не каждый 
день выдается такая возможность. Чи-
стый воздух, родственники - всё это так 
дорого её сердцу.

А знаете, какой вывод я сделала, по-
общавшись с ребятами нашей школы? Не 
важно, где вы встретите или проведете 
Новый год. Главное, чтобы это время вы 
разделили со своими близкими людьми! 
Очень важно сохранять семейные тра-
диции, любить свою страну и надеяться 
на лучшее. Мы будем стараться, а Новый 
год поможет нам в этом.  

Шереметьева Виктория, 
 учащаяся 10 класса



Христианские ценности в нашем восприятии

Христианские ценности являются источником света для людей 
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Какой смысл стоит за выражением 
«христианские ценности»? Мне кажет-
ся, что ценности сами по себе — это 
принципы и стремления конкретного 
человека или общества. Добрые — это 
нормы морали, законы, установленные 
в обществе для поддержания порядка, 
обеспечения всеобщей безопасности 
и возможности взаимного созидания.  
Христианские ценности— это учение 
Иисуса Христа, заповеди Ветхого и Но-
вого заветов.

Среди людей существует понимание, 
что у каждого свои жизненные принци-
пы, то есть ценности, которых человек 
придерживается и в которые он верит. 
Для одних имеют большое значение 
материальные ценности, всеобщая из-
вестность, карьера, получение престиж-
ного образования. Для других главная 
радость заключается в постоянном по-
лучении удовольствий от развлечений, 
путешествий, спорта, музыки, искус-
ства. Усердием всей жизни также может 
являться обретение богатства и славы, и 
неважно, каким способом достигается 
желанная цель. И подобная дорога часто 
связана с нарушением моральных усто-
ев общества. У кого-то, наоборот, глав-
ное - сердечное стремление бескорыстно 
помогать людям, животным и природе в 
целом. Существуют ещё замечательные 

семейные ценности и народные тради-
ции, передающиеся из поколения в по-
коление. Они помогают прочувствовать 
особое родство с предками, их наследи-
ем, зачастую являясь при этом приме-
ром для подражания. 

А ещё есть любовь человека к Твор-
цу. Во главе христианских ценностей 
ставится любовь Бога, а не любовь и до-
бродетель человека. В этом и есть карди-
нальное различие между Божьими цен-
ностями и ценностями человеческими. 
Закон Бога вечен и праведен, а человече-
ское понимание может быть ошибочно 
и порочно. Познать Закон Божий 
- это значит принять любовь Бога, 
научиться любить любовью Бога 
и совершать дела Бога, то есть живые и 
вечные. Господь милосерден и предлага-
ет свою праведную защиту каждому. И 
идти по жизни, опираясь на это понима-
ние, становится гораздо легче.

Именно об этом говорит нам каж-
дый понедельник на молебнах настоя-
тель храма Сергия Радонежского иерей 
Александр Александрович Денисов. 
Для ребят «Белгородского класса» он 
проводит также еженедельные занятия 
под названием «Евангельские притчи». 
Рождественская служба, Пасхальное 
богослужение, служба в честь Сергия 

Радонежского всегда проводятся, в пер-
вую очередь, для ребят нашей школы. 
Многие мальчишки при этом являются 
незаменимыми помощниками батюшки 
в алтаре, а остальные ребята из 5-го и 
6-го классов поют на клиросе. 

16 января мы провели ещё одну ин-
тересную встречу. Ученики 5-7 классов 
побывали на экскурсии в храме Ильи 
Пророка в с. Ильинка. Отец Александр 
рассказал об истории, связанной с раз-
рушением старой церкви, показал иконы 
и реликвии, а затем состоялось чаепитие, 
сопровождаемое Рождественскими пес-
нями. А ещё для нас большое удивление 
вызвало то, что практически за два года 
иерей самостоятельно научился играть 
на семиструнной гитаре! Настоятель со 
своей женой, матушкой Кристиной, ис-
полнил святочные песни, рассказали нам 
о традициях верующих, а мы послушали 
рождественские и народные мелодии. В 
заключение этой душевной встречи мы 
получили в подарок иконы. И пусть они 
оберегают каждого из нас от любого зла 
или худого взгляда!

Шереметьева Дарья, Шереметьева Дарья, 
учащаяся 10 классаучащаяся 10 класса
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В этом году Московскому государ-
ственному университету имени М.В. 
Ломоносова исполняется 270 лет. Это 
знаковое событие для всей страны и 
мировой науки, поскольку МГУ являет-
ся не только одним из старейших, но и 
ведущим учебным заведением России. 
МГУ был основан 25 января 1755 года 
по указу императрицы Елизаветы Пе-
тровны. С тех пор университет прошел 
длинный путь развития, став центром 
научной мысли и культурной жизни 
России. За годы своего существования 
университет подготовил множество 
выдающихся ученых, государственных 
деятелей и общественных активистов, 
которые оставили значительный след в 
истории страны и мира.

На протяжении 270 лет МГУ пере-
живал разные этапы: от расцвета до 
сложных моментов в советский пери-
од. Однако, несмотря на все трудности, 
университет всегда оставался символом 
высоких знаний и академических тра-
диций. МГУ известен своими научными 
инициативами и разработками. В уни-
верситете функционирует множество 
научных лабораторий и исследователь-
ских институтов, работающих в самых 
разных областях – от физики и матема-
тики до гуманитарных наук и медици-
ны. С каждым годом МГУ занимает все 
более высокие позиции в международ-
ных рейтингах вузов, подтверждая свой 
статус как одного из ведущих мировых 
образовательных учреждений. 

27 ян-
варя в на-
шей школе 
п р о ш ё л 
о т к р ы т ы й 
к л а с с н ы й 
час, посвя-
щ ё н н ы й 
этому вы-
дающемуся 
у ч е б н о м у 
заведению. 
Р у с а н о в а 
Оксана Ни-
к о л а е в н а 
совместно с 
ребятами из 
10 класса, 
п о д р о б н о 
рассказала 
об истории 
МГУ, его 
д о с т и ж е -
ниях и, ко-
нечно же, 
знаменитых 
людях, за-
кончивших 
этот пре-
с т и ж н ы й 
храм наук. 
Х о т е л о с ь 
бы отме-
тить, что 
и среди 
б ы в ш и х 
у ч а щ и х с я 

нашей школы также есть те, кто учился 
и работал в стенах Московского универ-
ситета. 

Образование — это важнейший этап 
в жизни каждого человека, который от-
крывает двери к карьерным возможно-
стям и личностному росту. Я провела 
опрос среди учащихся моего класса, что-
бы выяснить, в каком учебном заведе-
нии России они хотели бы учиться.

Дарья Япрынцева: “ВГУИТ — это 
один из самых престижных универси-
тетов в своем направлении. В нём, по 
рассказам моих знакомых, работают 
опытные преподаватели, которые могут 
передать свои знания и опыт нам, бу-
дущим студентам. Я верю, что учеба в 
таком учреждении позволит мне полу-
чить качественное образование и необ-
ходимые навыки для успешной карьеры 
в будущем. Учеба здесь предполагает не 
только изучение теории, но и возмож-
ность участия в различных научных 
проектах и исследованиях. Это позво-
ляет применять полученные знания на 
практике, что является важным аспек-
том для моей будущей профессиональ-
ной деятельности”.

София Шереметьева: “Я бы хотела 
учиться в Московском государствен-
ном университете имени М. В. Ломо-
носова, так как учеба в нем открывает 
двери к множеству возможностей. В 
МГУ работают лучшие преподаватели, 
многие из которых являются ведущими 
специалистами в своих областях. Также 
МГУ предлагает богатую студенческую 
жизнь, а ещё он славится своими вы-
пускниками, среди которых множество 
известных ученых, политиков, бизнес-
менов и культурных деятелей. Общение 
и сотрудничество с такими людьми мо-
жет стать для меня невероятной мотива-
цией и поддержкой в моих дальнейших 
карьерных путях”

Мирошниченко Майя: “Выбор учеб-
ного заведения — это важный шаг, ко-
торый определяет не только будущую 
профессию, но и целую жизнь. Я выбра-
ла МИРЭА для получения образования 
в сфере программирования. Этот уни-
верситет славится высоким качеством 
образования и квалифицированными 
преподавателями. Он имеет крепкие 
связи с промышленностью и научными 

Осталось несколько месяцев, и наши будущие выпускники определятся с выбором 
учебного заведения после окончания школы…

Московскому университету 270 лет. 
А где бы хотели учиться вы?



го высшего учебного заведения. Я и сама 
нахожусь в раздумьях. Ведь так хочется 
учиться в хорошем вузе! На данный мо-
мент я рассматриваю много вариантов. 
Так как собираюсь сдавать химию и 
биологию, то выбор пал на медицинские 
университеты. Очень люблю Санкт-Пе-
тербург, являющийся на данный момент 
культурной столицей России, поэтому 
мечтаю поступить в «Первый Санкт-Пе-
тербургский государственный медицин-
ский университет имени академика И. П. 
Павлова». На территории этого учебного 
заведения располагаются несколько му-
зеев, большая их часть - кафедральные. 
Университет обладает большой фунда-
ментальной библиотекой, учебно-оздо-
ровительным комплексом с бассейном 
и множеством спортивных залов. Наде-
юсь, у меня получится поступить имен-
но туда!”

Шереметьева Дарья: “У каждого че-
ловека есть свои любимые предметы. 
Для меня это химия и биология, поэтому 

я выбираю университет, исходя из своих 
предпочтений. Мой выбор пал на Воро-
нежский государственный медицинский 
университет им. Н.Н. Бурденко. Конеч-
но, если мы с сестрой будем учиться 
в разных городах, мне будет немного 
сложно к этому привыкнуть. Но всё же 
я понимаю, что у каждого из нас своя 
жизнь, поэтому совпадений может и не 
быть. Главное – хорошо учиться, чтобы 
стать полезной обществу и получать удо-
вольствие от любимого дела».

У нас, десятиклассников, впереди 
ещё один учебный год, который поможет 
определиться, кем нам быть в жизни, ка-
кой профессиональный путь выбрать. А 
вот куда будут поступать наши нынеш-
ние выпускники, мы узнаем чуть позже. 
Удачи вам, ребята!!! 

Дрозда Ксения, 
учащаяся 10 класса

Над номером работали:
Шереметьева Дарья, Виктория Шереметьева,
Дрозда Ксения Япрынцева Дарья
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исследованиями, что открывает мно-
жество возможностей для студентов. 
Я уверена, что получу знания от лиде-
ров в области информационных тех-
нологий, которые обладают опытом и 
смогут передать его мне. Также я слы-
шала много положительных отзывов о 
студенческой жизни в МИРЭА. Актив-
ное студенческое сообщество, клубы 
по интересам и различные меропри-
ятия создают благоприятную атмос-
феру для обмена знаниями и идеями. 
Мне важно находиться в окружении 
единомышленников, которые также 
стремятся к знаниям и занимаются 
программированием”.

Окань Александр: “ВГУ — это один 
из ведущих университетов России, ко-
торый заслужил уважение благодаря 
качественному образовательному про-
цессу и высоким требованиям к сту-
дентам. Я уверен, что обучение в та-
ком вузе даст мне необходимые знания 
и навыки, чтобы стать специалистом. 

Робототехника — это одна из са-
мых динамично развивающихся об-
ластей науки. Я хочу участвовать в 
создании технологий, которые сдела-
ют жизнь людей комфортнее и без-
опаснее. Факультет робототехники 
ВГУ предлагает современные учебные 
программы, которые включают как 
теорию, так и практические навыки. 
Именно поэтому я хочу учиться в ВГУ”.

Шереметьева Виктория: “Переходя 
в 10 класс, очень важно понимать, кем 
ты хочешь стать. От этого зависят не 
только предметы, которые надо сда-
вать в конце 11 класса, но и универси-
тет, куда обязательно следует посту-
пить. Сложность заключается лишь в 
неопределенности выбора конкретно-


